

*Un vestido de damasco blanco y una toca larga para poner a la Santa el Jueves Santo.*

*Dos candeleros de plata, media luna de plata y una lámpara de plata.*

*Un Niño Jesús con su peana, medias, dos zapatos –uno de tela verde y otro de damasco con puntas–, dos camisas y balona y punta.*

*Una cueva donde dicen el barrio Pardelero y cinco colmenas» [Libro de la Cofradía, fol. 9 vto.].*

### 3.2. LA LÁMPARA DE PLATA DE LA ERMITA DE LA ENCARNACIÓN

La lámpara de plata (Fig. 34) se conserva en la Iglesia de Santiago en el Altar del Santísimo (dcha.). Fue un regalo del Capitán Miguel de Meneses en 1675. Tiene alrededor una inscripción que dice:

*«El Capitán Miguel de Meneses natural de esta Villa de Gáldar dio esta lámpara de limosna a la Madre de Dios de la Encarnación de dicho lugar año 1675».*

### 3.3. OTROS BIENES DE LA ERMITA

La Ermita, además de la cueva del barrio Pardelero, tenía en La Longuera otras dos cuevas y una casita pequeña junto a la Ermita, conocida por la «Celdita»:

*«Tenía en Almagro una suerte de tierra que la vecindad había regalado a Nuestra Señora y que su mayordomo sembraba cada año.*

*Tenía otra suerte de tierra, también en Almagro, que Juan Matías la había dejado, como deuda de las limosnas que había pedido para Nuestra Señora de la Encarnación» [Libro de La Ermita, fol. 10].*

Diego de Pineda, el 29 de enero de 1717, dejó un tributo de dos cuartos de aceite para su lámpara cada sábado de todas las semanas. [Libro de la Ermita, fol. 10].

### 3.4. ALTARES DE LA ERMITA

El Inventario del 18 de febrero de 1767 nos dice cuales eran los tres altares de La Ermita de La Encarnación, hecho en la visita del Obispo Delgado: el mayor y dos laterales.

*«El Altar Mayor tenía un nicho de cantería dorado y esmaltado, donde estaba la Imagen de la Encarnación de vestir con su rodillo de plata y con su corona y media luna de lo mismo.*

*El nicho tenía dos velos encarnados, uno de persiana y otro de tafetán.*